

23.7.2024

Neunzling und König siegen im Sand bei der DMX in Wolgast

- **Paul Neunzling und Finn Lange punktgleich in der DMX 125**
- **Peter König baut in der DMX 250 seinen Tabellenvorsprung mit Doppelsieg weiter aus**

München. Am vergangenen Wochenende (20./21. Juli) ging es für die Deutschen Junioren Motocross-Meisterschaften der Klassen 125 und 250 ccm in den hohen Norden auf die Sandpiste des MC Wolgast e. V. „Am Ziesa Berg“ beendeten die DMX 125-Spitzenreiter Paul Neunzling (Gasgas) und Finn Lange (KTM GST Berlin Racing/ADAC Hansa MX Junior Team) das Wochenende punktgleich. In der Tageswertung ging der Sieg an Neunzling, der auch die Meisterschaft weiterhin anführt. In der DMX 250 vergrößerte Peter König (D/KTM Sarholz Racing Team) mit zwei deutlichen Laufsiegen seine Tabellenführung.

DMX 125: Schlagabtausch zwischen Neunzling und Lange

Die beiden Topfahrer der DMX 125, Spitzenreiter Paul Neunzling und Verfolger Finn Lange, bestimmten bei der sechsten Veranstaltung der Meisterschaft das Geschehen. Lange gewann den ersten Lauf mit rund 16 Sekunden Vorsprung vor Neunzling. Oskar Luis Romberg (Yamaha Meyer Racing) kam vor seinem Teamkollegen Max Meyer (Yamaha Meyer Racing) und Erwin Hohenstein (TYK – Team Yamaha Knobloch) auf den dritten Rang. Im zweiten Rennen drehte Neunzling den Spies um und kreuzte mit rund 18 Sekunden Vorsprung vor Lange, der die beste Rennrunde fuhr, die Ziellinie. Hohenstein belegte im zweiten Lauf den dritten Platz vor Romberg und Meyer. Aufgrund des besseren Resultats im zweiten Rennen wurde Neunzling trotz Punktgleichstand mit Lange in der Tageswertung als Sieger gewertet. Romberg, Hohenstein und Meyer rundeten die Top-Fünf an. In der Tabelle bleibt der Vorsprung von Neunzling auf Lange gleich. Militzer hat weiterhin in der Meisterschaft den dritten Rang inne, während sich Romberg und Meyer auf die folgenden Positionen verbesserten.

DMX 250: König weiterhin souverän

In der DMX250 setzte sich die Dominanz von Peter König auch in Wolgast fort. Auf seinem Lieblingsboden Sand fuhr er zwei deutliche Siege ein. Paul Haberland (Motorrad Waldmann) ging neu auf einer Honda an den Start und belegte jeweils den zweiten Platz. Mit Honda setzt Haberland bereits die vierte Motorradmarke in dieser Saison ein. Leon Rudolph (Enduro Koch Racing) wurde nach den Plätzen drei und vier bei den Rennen in der Tageswertung Dritter vor Tom Schröder (Gasgas) und Constantin Piller (Yamaha Meyer Racing). König baute mit dem Doppelsieg seine Meisterschaftsführung vor Rudolph weiter aus. Haberland, Piller und Linus Jung (Sarholz Racing) folgen auf den weiteren Plätzen.

Alle Ergebnisse aus Wolgast sowie die aktuellen Meisterschaftsstände sind unter dmx-nationals.de zu finden.

Presseinformation

Pressekontakt

ADAC MX Masters/DMX

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/motorsport